



Ignacio Mier justifica recorte al INE por cosas no sustantivas

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, explicó que el recorte al INE que se plantea es para dos rubros, una posible consulta popular de 3 mil 500 millones de pesos que no se hará y la construcción de dos edificios por 400 millones. Mier afirmó: “hay cosas no sustantivas que yo les puedo adelantar, por ejemplo, toda vez que Morena toma la decisión y la coalición en su conjunto para que forme parte de nuestra plataforma electoral ofrecerles a los mexicanos que voten por nosotros y que estén a favor de una reforma al Poder Judicial, ya no es necesaria la consulta que yo había anunciado, entonces ahí se liberan 3 mil 500 millones de pesos. Por otro lado, hay otros 400 millones de pesos que yo creo que en este momento pueden esperar”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6390?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6390&authkey=!ALpw7VwPrxCorCo&ithint=video&e=eDJacg>